



## Diputados de oposición califican al Presidente de insensible respecto a periodistas

Diputados de oposición calificaron como insensible e irresponsable la forma en la que el presidente López Obrador aborda la situación de riesgo, en que los periodistas ejercen su trabajo en México.

Por su parte, el coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, lamentó la insensibilidad atroz del Presidente frente a la emergencia que representa la situación de los periodistas en nuestro país.

[https://drive.google.com/file/d/1ZaSFSSABUBnpxnfXW3vt\\_xgm20e-Cdsp/view](https://drive.google.com/file/d/1ZaSFSSABUBnpxnfXW3vt_xgm20e-Cdsp/view)